

36

UNA PROMESA SALVADORA



Para romper el hielo

- Si pudieras ser otra persona por un día ¿quién serías?
- Si pudieras viajar en el tiempo, ¿cuál sería el primer lugar al que irías?

Introducción

Dos bebés estaban destinados a morir a causa de defectos congénitos fatales. Uno nació; el otro estaba en el vientre de la madre. Gabrielle vino al mundo con la parte mayor del cerebro y el cráneo ausentes. Aunque el corazón era saludable y el bombeo vigorosamente, ninguna cirugía ni trasplante podrían corregir jamás su defecto terrible de cerebro. Ella estaba a punto de morir.

El bebé Paul se diagnosticó antes de nacer con el lado izquierdo del corazón muerto. El problema no era serio mientras estuviese en el útero, pero una vez fuera necesitaría ambos lados del corazón para vivir. Él moriría también sin el tratamiento.

La mejor oportunidad para Paul era un trasplante de corazón. Su nombre pasó a la lista de espera de trasplante de corazón. Los padres de Gabrielle golpeados por la pena se dieron cuenta que no podría ser salvada. Quizás su vida podría tener algún propósito si otro bebé, uno que quizás muera también, podría ser salvado recibiendo los órganos saludables.

Sus padres decidieron que, si su hija moría, ellos darían el último obsequio,

el obsequio de la vida, ofreciendo el corazón saludable a un bebé que necesitara uno.

La muerte de la niña se declaró el siguiente día. El cuerpo de Gabrielle y Paul aun sin nacer, fueron trasladados a la Universidad de Loma Linda el Centro Médico, donde Paul recibiría el corazón saludable de Gabrielle. Paul empeoró tan rápidamente después del nacimiento que si el corazón de Gabrielle no hubiese estado disponible ciertamente habría muerto. ¡Paul llegó a ser el paciente más joven de trasplante de corazón jamás procurado hasta ese tiempo, paciente con un corazón nuevo a la edad de 90 minutos! Hoy Paul es un saludable niño de 8 años, su vida es posible, Gracias al regalo de vida de Gabrielle...



Texto para el estudio

*“Os daré corazón nuevo, y pondré espíritu nuevo dentro de vosotros; y quitaré de vuestra carne el corazón de piedra, y os daré un corazón de carne. Y pondré dentro de vosotros mi Espíritu, y haré que andéis en mis estatutos, y guardéis mis preceptos, y los pongáis por obra”. **Ezequiel 36:26,27.***

Interpretando el texto

Dios no nos promete que mejorará nuestra naturaleza o que pondrá un remiendo en nuestros quebrantados corazones ¡NO! Él promete darnos nuevos corazones. Él no habla de una transformación, sino que habla de un cambio total, un corazón duro por un corazón blando. El corazón endurecido se encuentra «podrido» y no hay nada que Dios pueda hacer para salvarlo, la única opción es cambiarlo por otro.

Tema

“Cuando el que ha estado dominado por una voluntad terca y extraviada queda libertado y se entrega de todo corazón a la atracción de los agentes celestiales de Dios, se ha realizado un milagro; así también ocurre cuando

un hombre que ha estado bajo un engaño poderoso, llega a comprender la verdad moral. Cada vez que un alma se convierte y aprende a amar a Dios y a guardar sus mandamientos, se cumple la promesa de Dios: 'Y os daré corazón nuevo, y pondré espíritu nuevo dentro de vosotros.' (*El Deseado de Todas Las Gentes*, pág. 374).

Conclusión

"Una de las oraciones más sinceras registradas en la Palabra de Dios, es la de David cuando pidió: 'Crea en mí, oh Dios, un corazón limpio' Salmos 51:10. La respuesta de Dios a esta oración es: Yo te daré un nuevo corazón. Esta es una obra que ningún hombre finito puede hacer. Los hombres y las mujeres deben comenzar por el principio, buscando a Dios más fervientemente para obtener una verdadera experiencia cristiana. (*Nuestra Elevada Vocación*, pág.161).



- *Prepare un programa especial teniendo en cuenta a los discapacitados de la comunidad y comparta con ellos de acuerdo a sus necesidades.*